



## Im Dialog

Volker Gerhardt

Andreas L. Paulus

zum Thema

# Urheberrecht im demokratischen Sozial- und Rechtsstaat

Dem Urheberrecht kommt in einer demokratischen Gesellschaft besondere Bedeutung zu. Im Rahmen der neuen Dialogreihe beleuchtet die Diskussion diesen Zusammenhang, dem bisher wenig Beachtung geschenkt wird, aus philosophischer und verfassungsrechtlicher Perspektive. Prof. Dr. Volker Gerhardt ist Seniorprofessor für Philosophie an der Humboldt-Universität zu Berlin, wo er bis 2012 Inhaber des Lehrstuhls für Praktische Philosophie, Rechts- und Sozialphilosophie war. Er war u.a. Gründungsmitglied des Nationalen Ethikrats und bis 2012 Mitglied des Deutschen Ethikrats. Prof. Dr. Andreas L. Paulus ist Richter des Ersten Senats des Bundesverfassungsgerichts und dort Berichterstatter für das Geistige Eigentum. Er ist ferner Inhaber des Lehrstuhls für Öffentliches Recht, insbesondere Völkerrecht an der Georg-August-Universität Göttingen.

11. November 2019, 18 Uhr c.t.

Senatssaal der Humboldt-Universität zu Berlin

Unter den Linden 6, 10117 Berlin

mit anschließendem Empfang